

ちょっと寄り道！

上海からの帰りに名古屋にぶらり。歴史好きな息子に名古屋城を見せるため、中部国際空港経由で帰路に着きました。



息子のためと思って立ち寄った名古屋城ですが、名古屋城の迫力に圧倒され、自分自身がお城に魅了されてしまいました。日本の各地にあるお城も見てみたいくなってしまい、ディズニー制覇の次は日本のお城制覇にもチャレンジしてみようかな!? と思っている結構ミーハーな私です。



結構ミーハーなナースの片岸が
お届けしました。



株式会社ハナミズキ
訪問看護ステーションつぼみ
〒002-0854
札幌市北区屯田4条7丁目7-30
TEL:011-769-0151
FAX:011-769-0591
E-mail:tsubomi@white-love.co.jp
HP: <http://www.white-love.co.jp/>

ハナミズキ

愛するあなたへ



2019年6月



Hanamizuki

夢への階段！

ディズニー好きな私は、世界中のディズニーランドを制覇することを夢見ています。今回は、東京、アナハイム、香港に続いて、4カ所目となる上海ディズニーランドに行ってきました。ディズニーパークの徹底した世界観が好きで、日常を忘れて、いつも大はしゃぎしてしまいます。



ディズニーランドで一番最初に目に入るのは、やはりお城でしょう！夜にはイグナイトという大迫力のプロジェクションマッピングと花火のショーが行われ、絶対欠かせないポイントです。



上海ディズニーと言えは、干支グッピーです。干支は中国が起源ですので、ここでしか買うことができません。来年の主役は中央のネズミのグッピーです。



それとアリス・イン・ワンダーランド・メイズで赤の女王の迷路です。チャレンジしましたが、本気で迷ってしまい、迷路から出られないのではないかと焦った程です。中国では赤が縁起の良い色とされています。

ウォルトディズニーは「ディズニーランドが完成することはない。世の中に想像力がある限り進化し続けるだろう」という言葉を残しています。この言葉通りにディズニーランドは進化を続けていて、楽しい思い出を届けてくれます。夢への階段は残すところ、フロリダとパリの2カ所です！

